

Skandinavische Klänge in Bad Ragaz



Bild: zVg

Das erste Konzert im neuen Jahr von KirchenKlang Bad Ragaz entführt die Zuhörenden in den hohen Norden. Wohl keine Region hat die moderne Chormusik so stark beeinflusst wie Skandinavien. Bei diesem Chorkonzert stehen Werke des Norwegers Ola Gjeilo (*1978) und die Missa Popularis des Schweden Marten Jansson (*1965) im Mittelpunkt. Während Gjeilo sphärische Musik schreibt, die in uns Bilder der kargen Weiten des Nordens weckt, verwendet Jansson schwedische Volkstänze als Grundlage für seine schwungvolle Komposition.

Begleitet durch Streicher, Klavier und zusammen mit der Sopranistin Rosa Spycher singt der Kirchenchor Bad Ragaz. Jedermann ist herzlich zu diesem Konzert eingeladen.

Sonntag, 28.01.2024, 17.00 Uhr, katholische Kirche Bad Ragaz
Eintritt frei, Kollekte